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 「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」 

    ニュースレター 

     おまかせください！！ 

      ２０１７．第 １０２ 号   

 

 

いつもお読み頂きまして有難うござ

います。上神谷（かみかべや）です。  

 

６月ですね！だんだん暑くなってき

ました。これから本当に暑くなってくる

わけですが、なかなか夏がニガテなので、

どう乗り切るか・・・が少し気がかりで

す。やはりまずはしっかりと食べないと

いけませんね！ 

 

グルテンフリーを体調の関係でして

おりまして・・・もう実施して１年くら

いになります。小麦粉を使わない料理と

いうことで、お米の粉が重宝しています。 

 

今回は作ってみたのは「パンケーキ」

です。米粉＋お豆腐で作ってみました。 

 

グルテンフリーはダイエットの目的

で実施している方がほとんど。ですから

ヘルシーでもあるわけです。実際にぼく

は１年間あまり体重が変っていません。 

 

◆作り方◆ 

①豆腐５０ｇをよく混ぜ滑らかにする。 

②それに米粉を８０ｇ、ベーキングパウ

ダー１０ｇ、砂糖１０ｇをいれてよく混

ぜ、豆乳１００㎖を少しずついれながら、

良くかき混ぜてタネを伸ばす。  

③フライパンにサラダ油（オリーブ油で

も）をいれて、温めたらタネをおたまで

すくって流し込みます。 

④両面がやけたら完成です。  

 

白いパンケーキになりました。材料も

違うためかひっくり返すのに「フライパ

ンを濡れ布巾にじゅーって冷やして」と

いうのはしなくてイイみたいです。  
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ぼくはバナナとブルーベリージャム

（手作り）をのせて、蜂蜜をかけました。

お豆腐を使っているので結構ボリュー

ムがあって。それと米粉なので外はカリ

ッと、中はモチモチになりますので、こ

れもボリューム感がでました。初めてに

しては上出来でした。 

 

 

 

 

 

 

 

お世話になっております。長坂利昭で

す。今号もお読みいただき、ありがとう

ございます。  

 

今号のお話は、久しぶりに府中市の隣

私の住む「稲城市」に関しての話題です。 

 

以前、ＪＲ南武線稲城長沼駅に「ガン

ダム」のモニュメントが出来た事をご紹

介いたしましたが、先日、隣の南多摩駅

にも新たなモニュメントが登場いたし

ました。「ヤッターワン」です！  

 

私と同じ４０才台～５０才台の方に

は懐かしのアニメ「ヤッターマン」に登

場するメカ（ロボット）「ヤッターワン」。 

 

このヤッターワンもガンダムと同じ

く、稲城市出身・在住の大河原邦男さん

によるデザインです。（アニメを見てい

た頃は、そんなことは全く知りませんで

したね・・・。）  

 

南多摩駅北口を出て、右（川崎方面）。

高架沿いにまっすぐ数十ｍ行きますと

見ることが出来ます。（駅前ロータリー

の端なので、駐車スペースはありません。

お車でお越しの際はご注意ください！） 

 

ただ一つ心配が・・・「ガンダム」は

高架下に設置してあるので、雨風そして

日光の影響はあまり受けないのですが、

「ヤッターワン」は正に“野ざらし”。

いつまでも綺麗な状態を保ってくれれ

ば良いのですが・・・。  

 

なお、ロータリーの中央には、これま
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た大河原さんデザインの稲城市公式キ

ャラクター「稲城なしのすけ」もおりま

すので、是非そちらもご覧ください！  

 

■お客様アンケートをご紹介！  

 

続いて、ここからは塗装のお話です。

今号では、当店に工事をご依頼いただい

たお客様からの「お声」を２通ご紹介し

ます。  

 

まずは小金井市前原町Ｋ様より・・・ 

 

Ｑ，多くの業者がいる中で、なぜ当店

へご依頼をしてくださったのでしょう

か？  

 

Ａ，  塗装の件で、丁度弟の○○君の

紹介でしたので助かっております。  

 

Ｑ，「塗装工事をしよう！」というお

考えに至った、直接の出来事はどのよう

なことでしたでしょうか？  

 

Ａ，  全信頼してお願い致しました。

親方、若い方々、体に気を付けて頑張っ

て下さい。  

 

Ｑ，始められる前は、色々とご不安や

ご心配があったかと思います。それはど

のようなことでしたでしょうか？  

 

Ａ， 別にございません。  

 

Ｑ，工事を終えられてのご感想は？  

 

Ａ，親方、若い職人さんが良く動き、

感謝しております。終了後、家のまわり

を見て、細かい所まで塗装して頂き、あ

りがとうございました。  

 

続いて、府中市紅葉丘Ｓ様より・・・ 

 

Ｑ，多くの業者がいる中で、なぜ当店

へご依頼をしてくださったのでしょう

か？  
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Ａ， 近所なので信頼できた。  

 

Ｑ，「塗装工事をしよう！」というお

考えに至った、直接の出来事はどのよう

なことでしたでしょうか？  

 

Ａ， 雨漏り。近隣が工事した為。  

Ｑ，始められる前は、色々とご不安や

ご心配があったかと思います。それはど

のようなことでしたでしょうか？  

 

Ａ，  近所に迷惑がかからないか。仕

上りの色合い。  

 

Ｑ，工事を終えられてのご感想は？  

 

Ａ，丁寧に工事して頂いたと思います。 

 

■当店が選ばれる「３つ」の理由  

 

新しい『お声』をご紹介させていただ

きましたが、このアンケートは１０年程

前から始めたもので、これまで、たくさ

んの方々から「お声」をいただきました。 

 

 先日、このアンケートの設問にある

「多くの業者がいる中で、なぜ当店へご

依頼をしてくださったのでしょうか？」

のご回答を取りまとめ、改めて読み直し

てみました。  

 

 それぞれのご回答の内容は、当店のホ

ームページをご覧いただければと思い

ますが、特に多かった理由は３つ。  

 

 「地元府中の塗装店で近いから」  

 「良い塗装店と紹介されたから」  

 「施工実績に信頼が置けたから」  

 

 これらのご回答が全体の７割近くを

占めておりました。今回ご紹介した「お

声」も「紹介」と「近所」というご回答

ですね。  

 

 この結果は、私共も実感していること

であり、「ご近所」「同じ市内」だからと

信頼してご依頼いただいた方々が、「知

り合いにも三商事さんの事を紹介して

おくね」とご近所を紹介していただき、

その様子を見ていたお隣のお宅から「ウ

チもお願いします」といったケースが過

去に何度もあります。  

 

 今後もこの「お声」におごることなく、

皆さんの信頼・期待に応えられるよう、

一軒一軒、質の高い塗装工事を目指し、

スタッフ一同、力を合わせて努力して参

ります。  

 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

発行者   地元の塗装店  『三商事』  

  上神谷裕治（かみかべや  ゆうじ）  
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記事    上神谷裕治、長坂利昭  

住所    府中市紅葉丘１－１－１５  

TEL、FAX ０４２－３６５－１４０２  

または   ０９０－１５０４－８８３３  

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.sanshouzi.com/  

ブログ   http://sanshouzi.net/ 

          http://sansyouzi.seesaa.net/ 

～～～～～～～～～～～～～～～～～

 


